

# *Cuba appelle tous les pays à rejoindre la lutte contre l'Ébola*

---



Nations Unies, 25 septembre (RHC).- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a mis l'accent sur la nécessité de la participation concertée de tous les pays à la lutte contre l'épidémie d'Ébola en Afrique de l'Ouest.

Prenant la parole à la Réunion de Haut Niveau sur la réponse à cette grave situation sanitaire, dans le cadre de la 69 période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU, notre ministre des affaires étrangères a souligné s'adressant tout d'abord au Secrétaire Général de l'ONU:

«Je voudrais avant tout, vous féliciter pour l'initiative de convoquer cette réunion, qui s'inscrit dans le cadre des efforts indispensables ayant pour but d'unir des volontés et d'entreprendre des actions concertées de coopération dans la lutte pour faire face à l'épidémie d'Ébola qui sévit dans des pays de l'Afrique de l'Ouest et pour empêcher sa propagation.

Notre ministre des affaires étrangères a ensuite indiqué :

Cuba qui, dès le début, répondant à votre appel et à celui de Mme Margaret Chan, s'est jointe à cette bataille, considère que la coordination par les Nations Unies et le rôle recteur de l'Organisation Mondiale de la Santé sont essentiels pour garantir des actions collectives, coordonnées et efficaces.

Dans ce contexte, nous saluons la mise en place de la Mission des Nations Unies pour la Réponse d'Urgence à l'Ébola et la désignation d'un Coordonnateur Supérieur du Système des Nations Unies pour la Maladie causée par le Virus Ébola.

L'approbation unanime par l'Assemblée Générale de la résolution A/RES/69/1 le 19 septembre est une démonstration claire du fait qu'une conscience universelle est en train de prendre forme sur la nécessité de donner une réponse immédiate à ce fléau, avec toutes les ressources nécessaires et d'éviter qu'il ne devienne une crise humanitaire aux conséquences imprévisibles pour un continent historiquement laissé-pour-compte et qui était déjà affecté par de graves problèmes sociaux et d'autres liés au sous-développement, qui ont facilité l'apparition et la propagation de la maladie. Il faut des ressources humaines, matérielles et financières pour combattre l'Ébola, mais aussi pour le développement de l'Afrique.

L'attitude avec laquelle Cuba fait face à cette nouvelle crise fait partie de notre esprit de solidarité avec l'Afrique, qui l'a emporté durant plus de 50 ans.

Ces 55 dernières années, plus de 76 000 coopérants cubains ont travaillé dans 39 pays de ce continent et actuellement, plus de 4000 coopérants de la santé travaillent dans 32 pays africains. Cuba a également formé gratuitement 3 392 médecins de 45 pays d'Afrique.

Avec ce même esprit, comme cela a déjà été annoncé, Cuba a décidé d'envoyer dans les pays touchés des brigades formées de personnel de la santé spécialisé dans des cas de désastre et de grandes épidémies et d'augmenter sa coopération avec d'autres pays de la région non affectés où il y a des coopérants cubains, à des fins de prévention.

Enfin, je réitère notre conviction du fait qu'avec une réponse collective, qu'avec la contribution de tous les pays, notamment de ceux qui ont des ressources, nous serons à même de relever avec succès ce grand défi »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34697-cuba-appelle-tous-les-pays-a-rejoindre-la-lutte-contre-lebola>



**Radio Habana Cuba**